

## お寄せいただいた意見や要望について

意見・要望の内容	<p>笠懸地区の給食の提供がセンター方式に決まったようだが、自校方式を希望している。笠小の入学式で、在校生が「新入生を迎える言葉」で「給食がおいしい！」と言っていた。自身も自校方式の小中学校に通い、給食がおいしかったことが今でも心に残っている。「安心・安全」に加え、「おいしい」給食の提供を続けて欲しい。笠懸地区の給食提供方式について、再度検討してほしい。</p>
市からの回答	<p>みどり市の学校給食については、全ての地区において栄養士が栄養バランスと美味しさをしっかり考えた上で調理・提供を行っております。</p> <p>また、笠懸西小及び笠懸地区全体の給食提供方式については、これまで様々な検討を行ってきたところでもあります。</p> <p>その検討の過程で、自校方式では「近くで調理をしていること」や「作りたての給食を提供すること」など、多くの良さがあることを改めて認識したところでもあります。</p> <p>一方で、大間々地区や東地区で採用しているセンター方式の給食については、給食提供までに配送が必要となり、調理終了から提供まで時間がかかることとなりますが、保温性の高い食缶やスチームコンベクションなどの多様な調理機器を使用していることなどから、どちらも温かく美味しい給食の提供をしていることを、給食の実食も行った上で確認をいたしました。</p> <p>以上のことや経費面の比較結果などから、給食提供方式については、センター方式が望ましいと示させて頂いております。今後は保護者様や市民の方々への説明会を開催し、ご意見を頂きながら検討を重ねてまいります。笠懸西小の給食については、笠懸地区全体の給食提供方式の方向性が決まるまでの当面の間、大間々学校給食センターから配送することとなりますが、ご理解を頂きたく存じます。</p> <p>なお、今回頂いたご意見にもあるとおり、学校給食は子供達にとってとても楽しみな時間となるものです。いずれの方式においても、安全安心で美味しい給食を楽しみながら食べて頂けるような環境を整えていきたいと考えております。</p>